

La solidarité à l'honneur au dîner des dirigeants associatifs

Vendredi soir, 130 personnes ont partagé l'annuel dîner des animateurs bénévoles de la vie associative feyzinoise, à la salle des fêtes. Les membres de bureaux associatifs ont pu mettre en avant leur association et échanger avec les élus. La solidarité fut mise en avant durant la soirée. Le Secours Populaire, AVHEC ou Feyzin Partage ont parlé de leur ouverture à la solidarité et pour annoncer leurs futures actions. De nouvelles associations comme Les Lycéens en cœur ou Calypso plongée ont pu se présenter à la communauté associative.

Jean-Louis Da Rocha, pré-



■ **Les dirigeants bénévoles ont partagé un moment convivial avec leurs pairs et les élus.**

Photo Loïs Mangin

sident de l'association culturelle des Portugais de Feyzin et Jean Louis Perrin, président de l'AFA (Athlétisme) ont été mis à l'honneur et ont reçu la médaille de la Ville. ■